

# Wir sind dann mal weg ... ¡Adiós, amigos!

Liebe Mitschülerinnen und Mitschüler,

am 29.4.2025 packen wir unsere Koffer (und Sonnencreme!) und fliegen im Rahmen des Erasmus+ Projekts unserer Europa-Schule mit Frau Debernitz, Frau Kästner und Herrn Hoppe nach Sevilla in Südspanien.

Dort besuchen wir die Schule Ceip Clara Campoamor, natürlich nur aus rein wissenschaftlichen Gründen ... also, um Spanisch zu lernen, die Kultur kennenzulernen und ganz zufällig auch herauszufinden, ob man Churros wirklich zu jeder Tageszeit essen kann.

Bleibt brav, haltet die Schule am Laufen - und keine Sorge, wir bringen euch sicher ein paar sonnige Grüße mit!

Hasta luego sagen Marla & Maxim (4a), Frieda & Matteo & Jannik (4b), Helena & Samara (4c), Marlena & Helia & Leander (4e)





bon voyage

